



Ordre du jour de la séance extraordinaire du conseil de la Ville de Pointe-Claire, à être tenue à l'hôtel Holiday Inn et Suites Pointe-Claire, 6700, autoroute Transcanadienne, Pointe-Claire (Québec), le mercredi 26 septembre 2018, à 19 h.

Agenda for the special meeting of Pointe-Claire City Council, to be held at Holiday Inn and Suites Pointe-Claire Hotel, 6700 TransCanada Highway, Pointe-Claire, Québec, on Wednesday September 26, 2018, at 7 p.m.

Mot d'ouverture du maire	Mayor's opening statement
01 - Ordre du jour	01 - Agenda
01.01 Approuver l'ordre du jour	01.01 Approve the agenda
05 - Période de commentaires et questions	05 – Period of Comments and Questions
05.01 Appel de la Société pour la Sauvegarde du Patrimoine de Pointe-Claire	05.01 Appeal from the "Société pour la Sauvegarde du Patrimoine de Pointe-Claire"
05.02 Appel de la Corporation de Développement Koebra	05.02 Appeal from Koebra Development Corporation
05.03 Appels écrits reçus des citoyennes et citoyens de Pointe-Claire (liste)	05.03 Written appeals received from Pointe-Claire citizens (list)
05.04 Appels écrits reçus d'autres personnes intéressées (liste)	05.04 Appeals received from other interested parties (list)
05.05 Commentaires écrits reçus hors-délai (liste)	05.05 Written comments received past the deadline (list)
05.06 Autres commentaires, questions, des personnes présentes (liste)	05.06 Other comments and questions from persons present (list)
10.01 Décision du conseil sur les appels logés à l'encontre des décisions du comité de démolition rendues les 9 et 10 août 2018	10.01 Council decision on the appeals filed against the decisions of the Demolition Committee rendered on August 9 and 10, 2018
70 – Levée de la séance	70 – Closure